

ABSTRAK

Asyifa Maulida. 200104010179. *Strategi Komunikasi Musyrifah Dalam Menanamkan Nilai-Nilai Akhlak di Asrama Putri Kampus 2 UIN Antasari Banjarmasin.* Pembimbing I Syaipul Hadi, S.IP., MA. Pembimbing II H. Muhammad Mabur, Lc., M.Ag., pada Program Studi Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Strategi Komunikasi, Musyrifah, Menanamkan Nilai-Nilai Akhlak.

Berawal dari kesadaran akan pentingnya penyempurnaan pendidikan Islam terutama dalam upaya penanaman nilai-nilai akhlak untuk membentuk dan mengembangkan nilai-nilai positif dalam diri seseorang atau dalam suatu kelompok masyarakat. Menanamkan nilai-nilai akhlak dalam bentuk kepribadian sangat penting bagi manusia terutama mereka yang memiliki kecerdasan akademik yang harus diseimbangkan dengan kepribadian islami, karena akhlak itulah yang membedakan derajat manusia dengan makhluk lainnya. Untuk menumbuhkan akhlak terpuji diperlukan pembiasaan secara terus-menerus melalui bimbingan dan pendidikan. Oleh karena itu, UIN Antasari Banjarmasin mewajibkan mahasiswa dan mahasiswi untuk mengikuti program pemondokan ini, terutama bagi mereka yang baru memasuki jenjang perkuliahan. Langkah ini diambil dalam rangka memberikan kesempatan kepada mahasiswa dan mahasiswi untuk menginternalisasi nilai-nilai akhlak dan ajaran Islam secara langsung melalui kegiatan praktis dan pembelajaran aktif. Dengan demikian, program ini diharapkan dapat menjadi fondasi yang kuat dalam membentuk kepribadian yang sesuai dengan nilai-nilai Islam dan akademis bagi mahasiswa dan mahasiswi UIN Antasari Banjarmasin.

Tujuan penelitian meliputi strategi komunikasi yang digunakan, pemahaman nilai-nilai akhlak yang ditanamkan dan hambatan yang dihadapi musyrifah dalam upaya penanaman nilai-nilai akhlak di Asrama Putri Kampus 2 UIN Antasari Banjarmasin. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan deskriptif kualitatif dengan subjek penelitian berupa murobbiah dan musyrifah Asrama Putri Kampus 2 UIN Antasari Banjarmasin. Untuk objek penelitiannya berupa strategi komunikasi yang diterapkan dalam upaya penanaman nilai-nilai akhlak. Sedangkan metode pengumpulan data dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa beberapa strategi komunikasi musyrifah dalam menanamkan nilai-nilai akhlak di Asrama Putri Kampus 2 UIN Antasari Banjarmasin sudah berhasil dilaksanakan secara efektif dengan mengadopsi prinsip-prinsip dari teori Yusuf Zainal Abidin yang berfokus dalam proses pelaksanaannya dan isi pesan yang disampaikan. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi dalam pemahaman praktik strategi komunikasi musyrifah serta dinamika hubungan antara musyrifah dan mahasantriwati di Asrama Putri Kampus 2 UIN Antasari Banjarmasin.